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令和２年 第７回砂川市教育委員会会議定例会 会議録 

 

日  時  令和２年７月 29日（水） 10：00～11：15 

  

場  所  公民館第１会議室 

 

出 席 者 

 教育長・教育委員   髙橋教育長、皆上教育長職務代理者、中村委員、住委員、平間委員 

事 務 局  河原教育次長、是枝学務課長、安武社会教育課長・公民館長・図書館長、 

佐々木スポーツ振興課長、今崎学校給食センター所長、松田指導主事、 

鈴木社会教育主事、小島学務課長補佐 

記  録     上山学務課長補佐 

 

 

審 議 結 果 

 

会議録署名委員の指名     平間委員 

前回会議録(令和２年６月 24日第６回砂川市教育委員会会議定例会)の承認・・  承 認 

 

報 告 

  報告第１号  教育長報告について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 了 承 

報告第２号  議会報告について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 了 承 

報告第３号  教育委員会職員人事について・・・・・・・・・・・・・・・ 了 承 

 

議 案 

議案第１号  砂川高校支援事業補助金交付要綱の一部を改正する訓令の 

制定について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  決 定 

議案第２号  令和２年度教育費補正予算について・・・・・・・・・・・・  決 定 

議案第３号  教育委員会職員人事について・・・・・・・・・・・・・・・ 決 定 

議案第４号  砂川市教育委員会の権限に属する事務の外部評価会議委員の 

委嘱について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 決 定 

議案第５号  砂川市図書館の開館時間について・・・・・・・・・・・・・ 決 定 

 

 その他 

次回開催日 令和２年 第８回砂川市教育委員会会議定例会 ８月 24日（月）10:00
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審議事項内容 

 

開 会（髙橋教育長進行） 10:00 

 

 

１．会議録署名委員の指名  髙橋教育長より平間委員を指名 

 

２．前回会議録の承認 

令和２年６月 24日開催の第６回砂川市教育委員会会議定例会会議録の内容について承認。 

 

３．報告第１号 教育長報告について 

髙橋教育長より、７月 10日、空知管内教育長ＺＯＯＭ会議が開催され、教職員の服務規律保

持徹底、夏季休業に向けた児童生徒の自殺予防等について協議したなど２件について報告。 

 

◇ 新型コロナウイルス感染症の対応について 

 

（社会教育課） 

  安武社会教育課長より、「春のあいさつ運動について」を報告。 

 

（スポーツ振興課） 

  佐々木スポーツ振興課長より、「延期・中止とした事業について」を報告。 

 

◇ 所管業務について 

 

（学務課） 

是枝学務課長より、「土曜授業の実施について」など５件について報告。 

 

（社会教育課） 

  安武社会教育課長より、「善行青少年表彰状授与式について」など２件について報告。 

 

（公民館） 

  安武公民館長より、「郷土資料室特別展 私たちの学び舎について」など２件について報告。 

 

（学校給食センター） 

  今崎学校給食センター所長より、「第１回砂川市学校給食センター運営委員会の開催につい

て」など３件について報告。 
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質問 土曜授業の実施について 

 

答弁 授業時数の確保については、各学校の６月学校再開以降の授業時数の見通しの中で、校長

会とも協議しながら、長期休業中に 10日間登校日を設けることで概ね標準授業時数は確保で

きる見通しになっている。中学３年生については、進路に向けて土曜授業の実施をしている

中学校がある。 

 

質問 令和２年度学校給食費決算の見通しと未収金の取扱いについて 

 

答弁 今年度の決算は黒字になる見通しであり、他の町の未収金についてはそれぞれの町での対

応となる。 

 

質問 熊目撃情報の関係者間の伝達に関わる対応について 

 

答弁 市街地等の危険性がある所での目撃情報については、所管部署から直接電話連絡をお願い

し、迅速な連携をとっている。また、下校時などの時間帯には市教委から学校への連絡も直

接電話をするなど早急に対応しており、今後も関係者間の連携がしっかりと図られるよう努

めていく。 

 

―――   了承   ――― 

 

４．報告第２号 議会報告について 

河原教育次長より、７月 21日開催の総務文教委員会において、９件の報告事項に対する質疑

として「熊の目撃情報に係る対応について」など２件、総体の質疑として「教員の変形労働時

間制について」など４件について答弁内容を報告。 

 

―――   了承   ――― 

 

５．報告第３号 教育委員会職員人事について 

佐々木スポーツ振興課長より、欠員が生じていたスポーツ振興課会計年度任用職員１名の任 

用について報告。 

 

―――   了承   ――― 

 

６．議案第１号 砂川高校支援事業補助金交付要綱の一部を改正する訓令の制定について 

是枝学務課長より、全生徒を対象とした制服に準ずる清涼な衣服の購入費に関わる補助金を

新設するため、本要綱の一部を改正することについて提案。 
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質問 新設した補助金の次年度以降の継続性について 

 

答弁 要綱に基づいて次年度以降も支援を継続していくことで予算を要求したい。 

 

―――   決定   ――― 

 

７．議案第２号 令和２年度教育費補正予算について 

是枝学務課長、安武社会教育課長・公民館長・図書館長、佐々木スポーツ振興課長より、第

３回市議会臨時会において、教育費に係る補正予算案を提出することを提案。 

 

―――   決定   ――― 

 

８. 議案第３号 教育委員会職員人事について 

是枝学務課長より、砂川市学校給食センター会計年度任用職員３名を任用することについて 

提案。 

 

―――   決定   ――― 

 

９. 議案第４号 砂川市教育委員会の権限に属する事務の外部評価会議委員の委嘱について 

是枝学務課長より、５名の委員を委嘱することについて提案。 

 

―――   決定   ――― 

 

10. 議案第５号 砂川市図書館の開館時間について  

安武図書館長より、新型コロナウイルス感染症拡大防止の対応として、令和２年５月 28日か

ら、水・金曜日の開館時間を午前 10時から午後６時までと変更していたが、令和２年８月１日

より開館時間を規則の定めのとおり、午前 10時から午後８時までとすることについて提案。 

 

―――   決定   ――― 

 

11．その他  

 

  次回の開催日について、下記のとおり確認。 

令和２年第８回砂川市教育委員会会議定例会 ８月 24日（月）10:00～ 

 

     ――― 閉  会 ――― 11時 15分 

以上 


